

**Der LIONS CLUB
Hess. Lichtenau**



trauert um

Dr. Carl-Detlef Cornelius

Er war Gründungsmitglied, Vizepräsident und 10 Jahre Vorstand des Fördervereins Lions Club Hess. Lichtenau.

Mit seiner gewinnenden Herzlichkeit, Geradlinigkeit, Großzügigkeit und Hilfsbereitschaft war er ein wichtiger Bestandteil unseres Clubs.

An der Gestaltung der traditionellen Hubertusmesse war er immer maßgeblich beteiligt.

Lieber Detlef, wir danken Dir für Deine Freundschaft und stete Unterstützung unserer gemeinsamen Idee. Wir werden Dich stets in bester Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Das Präsidium LIONS CLUB Hessisch Lichtenau